

## Dr. med. Christian Schwark ist neuer Vorsitzender des Marburger Bundes Hessen

In der jüngsten Hauptversammlung des Marburger Bundes Hessen in Gießen wurde Dr. med. Christian Schwark im ersten Wahlgang von den Delegierten einstimmig zum neuen Vorsitzenden gewählt. Schwark trat ohne Gegenkandidaten an. Der neue gewählte Landesverbandsvorsitzende ist Facharzt für Neurologie und Oberarzt am Krankenhaus Nordwest in Frankfurt und seit 2006 Mitglied im MB Hessen. Schwark folgt auf Dr. med. Susanne Johna, die nach acht Jahren Amtszeit nicht wieder für den Vorsitz in Hessen kandidiert hat. Sie bleibt dem Verband jedoch als 1. Stellv. Vorsitzende erhalten. Als zweiter Stellv. Vorsitzender wurde Dr. med. Andreas Scholz im Amt bestätigt. Mit Christian Schwark erhält der hessische Landesverband einen engagierten Arzt, der sich für das Thema Nachwuchsförderung und das Netzwerk Junge Ärztinnen und Ärzte stark macht. Darüber hinaus ist er tarifpolitisch aktiv und auch im Betriebsrat tätig. „Ich freue



Foto: MB Hessen

Dr. med. Christian Schwark (Mitte), PD Dr. Andreas Scholz (links) und Dr. med. Susanne Johna.

mich sehr auf die neuen Aufgaben und natürlich auf die Zusammenarbeit mit den Kolleginnen und Kollegen. Wichtig ist mir in meiner Arbeit die Arbeitsbedingungen vieler Ärztinnen und Ärzte zu verbessern und damit auch insgesamt das Wohl der uns anvertrauten Patienten. Da hat der Marburger Bund Hessen bereits vieles erreichen können und da werden wir weitermachen.“

(red)

Bezirksärztekammer Gießen

Bezirksärztekammer Marburg

## Wir gedenken der Verstorbenen



Foto: © Jozsitaeroc - stock.adobe.com

Bezirksärztekammer Wiesbaden